



IIAP y Municipalidad Distrital del Napo firma singular convenio

EXPERIENCIA PIONERA EN LA CUENCA DEL NAPO

A fin de mejorar la toma de decisiones y la calidad de vida de más de 86 comunidades nativas de la cuenca del Napo, el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP y la Municipalidad Distrital del Napo firmaron un convenio considerado como pionero por sus características.

Se trata de la implementación de un sistema de información local (SIL), en el que convergen organizaciones e instituciones con la finalidad de facilitar información generando acceso, intercambio y

producción de nuevos conocimientos. El SIL está compuesto por un conjunto articulado de medios de comunicación que interactúan entre sí (Radio, TV, Teléfono) centros de información (bibliotecas, telecentros) e instituciones comprometidas en impulsar estos procesos (iglesias, municipios, centros de salud, ONGs, etc).

El presidente del IIAP, Dr. Luis Campos Baca, señaló que el SIL es una herramienta fundamental para promover la gestión sostenible de la biodiversidad y el ambiente, impulsar procesos productivos a partir de los recursos naturales amazónicos y transferir la experiencia y el conocimiento del IIAP acumulados durante los 30 años de investigación, y la experiencia con el Napo es única en la Amazonía.

Por su parte el señor **Manolo Fabian Piñán Valerio, Alcalde de la Municipalidad Distrital del Napo**, manifestó su satisfacción y expectativas con este convenio, dado que conoce el trabajo del IIAP, su prestigio y el nivel que ha alcanzado en temas relevantes que ayudarán principalmente a las poblaciones de su cuenca que básicamente son comunidades nativas.



Hernán Tello, Director de BIOINFO-IIAP; Manolo Piñán, Alcalde Distrital del Napo; Luis Campos, Presidente del IIAP

Difusión